

Die Scheichs aus dem Erzgebirge

Erfindungsreich sind sie, die Leute aus dem Erzgebirge – besonders wenn's ums Kunsthandwerk geht. So hat sich die Firma Müller in Seiffen, schon seit mehr als 100 Jahren mit der Fertigung von hölzernen Weihnachtssymbolen erfolgreich, zum Fest 2008 eine ganz neue Zielgruppe erschaffen. Bei einem Besuch in den Vereinigten Arabischen Emiraten ließ sich Firmenchef Ringo Müller zu jenen Scheich-Figuren inspirieren, die entweder die Wasserpfeife rauchen oder es rauchen lassen – nämlich aus der Kaffeekanne. Die passenden Räucherkerzen mit Kaffeeduft gibt's natürlich auch... Ob sich die fein gearbeiteten Scheichs zum Exportknüller in Richtung Morgenland entwickeln, weiß Müller noch nicht. Aber daheim, im Abendland, hat er durchaus schon Interesse für die Exoten ausgemacht, die natürlich die altgedienten Engel, Bergmänner und Nussknacker nicht ersetzen werden. Foto: dpa

